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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию двухтопливных двигателей для судов. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Представлена система подачи топлива судовых газодизелей. 2. Рассчитать и оптимизировать рабочий процесс двигателя. 3. Смоделировать и проанализировать характеристики поршней двигателя. 4. Рассчитано и сопоставлено образование оксидов азота на двух режимах работы двигателя.       Данная выпускная квалификационная работа содержит следующие части: обзорная часть, описание методики расчета, выводы о работоспособности представленных деталей, расчёт двигателя в программе RP-TOX_2018, модель поршня, сконструированную в программе SolidWorks и рассчитанную с помощью Ansys Workbench.
        

        
          This work is devoted to the study of dual-fuel engines for ships. Tasks that were solved during the study: 1. The fuel supply system of marine gas-diesel engines is presented. 2. Calculate and optimize the engine workflow. 3. Simulate and analyze the characteristics of the engine pistons. 4.The formation of nitrogen oxides in two engine operating modes is calculated and compared.        This final qualifying work contains the following parts: overview part, description of the calculation method, conclusions about the performance of the presented parts, the calculation of the engine in the RP-TOX_2018 program, the piston model constructed in the SolidWorks software and calculated using the Ansys Workbench.
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